

AVL informierte über E-Auto-Service

Die diesjährige „Lange Nacht der Tester“ in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien hatte einen Fokus auf E-Fahrzeuge und auch Karosserie- und Lackiertechnik im Programm. Der diesmal Ende Oktober 2011 anberaumte



Ein kompetentes Team von AVL DiTest war bei der Langen Nacht der Tester vertreten



Dir. Markus Fuchs (l.) mit Helmut Straberger, Niederlassungsleiter und Produktmanager Diagnose (r.), und Josef Hirschmann, Produktmanager Diagnose, von Hella Gutmann



(v.l.) Ing. Alfred Rieder, Geschäftsbereichsleiter Kfz, Gebietsverkaufsleiter Alexander Pichler und Reinhold Beno, Verkaufsberater WKZ von Berner



(v.l.) Ing. Zeljko Perisic und Wolfgang Foramenek, beide Berufsschullehrer der BS für Kfz-Technik, Klaus Bachtrögler/Iveco Austria, Alfred Köberl, Customer Service/Betriebsleiter Wien und Steinabrückl von Iveco Austria, Robert Buchschartner, Vertrieb Lkw Diagnose wabcowürth, und Oswin Apoloner, Anwendungstechniker DiaTec von Würth

Event bot als Highlight „Sicherheit und Diagnose bei Elektro-Fahrzeugen“, einen von AVL gestalteten Vortrag.

Der Erfolg der Ausstellung renommierter Testeranbieter sowie ein Karosserie- und Lack-Special wurde von den Teilnehmern unterschiedlich bewertet.

An der „Langen Nacht“ haben nach einem Bericht der Berufsschule die Firmen Berner Österreich, Robert Bosch AG, Hella Gutmann Diagnostics Solutions, Innotec Österreich, Kastner, R-M Autoreparaturlacke, Siems & Klein Autowerkstatt-Technik, und Würth Ös-



Das CAR-REP Profi Team von Dominik Denk (2.v.l.) zeigte sein Können. Auch Ing. Berthold Kunitzky, Direktor der Wiener Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik (l.), war beeindruckt



(v.l.) R-M Fachberater Wolfgang Vogl, Verkaufsbereichsleiter Norbert Grimmeisen, Fachberater Michael Kotauschek und Stefan Kaps, Lehrer der BS für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik der Siegfried Marcus Berufsschule



Reges Besucherinteresse gab es bei der „Langen Nacht der Tester“ in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien

terreich teilgenommen. Berufsschuldirektor Markus Fuchs lud obendrein zu einem Elternabend der Schüler der ersten Klasse.

Die „Lange Nacht der Tester“ geht ursprünglich auf eine Initiative des Wiener Landesinnungsmeisters der Kfz-Techniker Komm.-Rat Ing. Werner Fessl zurück. Die Interessenvertretung hat sich aber mittlerweile auf die Ebene eines Förderers zurückgezogen. ◆

Weihnachtsfeier der Messe Frankfurt

Am 15. Dezember 2011 war es wieder soweit. Das Team der Messe Frankfurt, allen voran die Leiterin der Messe Frankfurt in Österreich Doris Höland und Florian Höland, stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Deutschen Handelskammer in Österreich, luden zur bereits traditionellen Weihnachtsfeier diesmal nach Purbach am Neusiedlersee ein. Im stimmungsvollen Ambiente des Restaurants „Kloster am Spitz“, dessen Wurzeln bis in das 12. Jahrhundert zurückreichen, gab sogar der Weihnachtsmann einige Geschichten zum Besten. Während eines hervorragenden Menüs entwickelten sich interessante Gespräche auch über die Automechanika, die vom 11. bis 16. September 2012 in Frankfurt stattfinden wird. ma



Das Team der Messe Frankfurt: (v.l.) Barbara Bobek, Christina Neumeister-Böck, Hanns Bauer, Doris Höland, Florian Höland, Sonja Urich, Sabine Brunner, Claudia Fröhner und Günther Prassl